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Sindicalistas enquistados
desde hace más de 35 años

Hicieron terraplenes ilegales y ahora ofrecieron donar
arroz para evita ir a juicio

Las primeras 20 cámaras 
con lector de patentes

Pullaro: “Voy a ser
gobernador de Santa Fe”
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JUSTICIA

Destituyeron al juez que liberó a un 
violador porque usó preservativo
Se trata de Rodolfo Mingarini. Fue acusado por mal desempeño en 11 casos de delitos sexuales por falta de perspectiva sobre las víctimas. La decisión del 
Jurado de Enjuiciamiento fue por unanimidad. “Mingarini se hizo tristemente célebre como el juez del forro, pero ese no es el más aberrante de sus fallos”, 
aseguraron.     (Continúa en Pág. 3)

Suspende jineteada por maltrato animal
• ESPERANZA

El 10° Festival de Jineteada y 
Chamamé en Esperanza, fue 
suspendido por una acción ju-
dicial impulsada por la abogada 
animalista, Natalia Pallavicini, 
y el abogado constitucionalista 
Domingo Rondina. Se trata de 
uno de los muchos eventos de 
este tipo que se realizan en la 

en una determinada localidad, 
tienen que contar con las habi-
litaciones municipales corres-
pondientes. Mas allá de que 
el evento esté organizado por 
particulares, depende de eso. 
“No tuvimos respuesta positiva 
por esa vía, por lo que acciona-
mos judicialmente”.

provincia, y el segundo contra 
el que accionan desde los secto-
res proteccionistas.
“En este caso primero hicimos 
la parte administrativa. Los 
amparos se piden por vía ad-
ministrativa, y si con esto no se 
logra, te habilita la vía judicial. 
Lo que hicimos con Domingo 

Rondina fue intimar a la muni-
cipalidad de Esperanza, tenía-
mos conocimiento que se iba a 
organizar una jineteada el 19 
y 20 de junio, y no queríamos 
que obtuvieran el permiso”, ex-
plicó para Cadena OH!, Natalia 
Pallavicini.
Cuando se organiza un evento 

Reclamaron acciones
contra la inseguridad

HOY en

Comienza “La Semana del
Automovilismo” en Rafaela

Se presentó el “Plan GanAr 
en Reconquista
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Actualidad Personas con discapacidad La provincia comenzó a vacunar contra el covid a personas con discapacidad alojadas en instituciones cerradas. Dicho 
operativo se realiza en 30 hogares y se aplican dosis a más de 1.800 residentes y trabajadores.
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Adherida a ADEPA

Se reunieron en la Sede de 
la UTHGRA Santa Fe refe-
rentes de distintos espacios 
políticos, gremiales y so-
ciales de toda la Provincia, 
con la intención de analizar 
las diversas realidades de 
sus distritos e intercam-
biar puntos de vista y pro-
puestas de cara a 2023, 
resaltando la necesidad de 
conformar un espacio que 
represente a todos los sec-
tores. 
De la reunión participa-
ron el Secretario General 
de UTHGRA Santa Fe De-
metrio Álvarez junto a sus 
pares de Rosario Mario Di 
Rienzo y Rafaela Carlos 
Bainoti, compañeros y re-

Reunión de Gastronómicos

“En Santa Fe se produce gran
parte de los alimentos del país”
Autoridades de los gobiernos 
provinciales de Santa Fe, Cór-
doba y Entre Ríos, visitaron el 
Puerto Santa Fe en el marco 
del evento “La Región Centro 
visita el Puerto Santa Fe”, que 
se realizó este martes en la 
Terminal de Contenedores del 
Ente portuario.
Participaron de la actividad, 
por la provincia de Santa Fe: 
el presidente provisional del 
Senado a cargo del Poder Eje-
cutivo, Rubén Pirola; los mi-
nistros de Producción, Ciencia 
y Tecnología, Daniel Costa-
magna, y de Infraestructura, 
Servicios Públicos y Hábitat, 
Silvina Frana; la secretaria de 
Gestión Federal, Candelaria 
González del Pino, y el presi-
dente del Ente Portuario de 
Santa Fe, Carlos Arese. Por la 
provincia de Córdoba: los mi-
nistros de Industria, Comercio 
y Minería, Eduardo Acastello, 
y de Agricultura y Ganadería, 
Sergio Busso. Por la provincia 
de Ente Ríos: los secretarios de 
Comercio e Industria, Fernan-
do Caviglia; y de secretario de 
Agricultura, Lucio Amavet.
El objetivo del encuentro fue 
visibilizar la reactivación 
productiva del Puerto Santa 
Fe, profundizar los procesos 
de vinculación con las otras 
provincias y las oportunida-
des que ello genera para los 

Así lo expresó el ministro de la Producción Daniel Costamagna en el marco del evento “La Región Centro visita el Puerto Santa Fe”, que se 
realizó este martes en la Terminal de Contenedores del Ente portuario.

empresarios y productores de 
nuestra región.
En el marco de una recorrida 
por las Terminales de Agrogra-
neles y de Contenedores, el le-
gislador provincial Rubén Piro-
la, expresó: “Hoy, cumpliendo 
con el mandato constitucional, 
representando al gobernador 
Omar Perotti en una nueva ac-
ción del gobierno provincial, 
destacando la real reactivación 
productiva del Puerto de la ciu-
dad de Santa Fe que es de suma 
importancia para promover la 
captación de cargas provenien-
tes de otras provincias”.
Por su parte, el ministro Costa-
magna, comentó: “Aquí en San-
ta Fe se produce gran parte de 
los alimentos del país y, como 
región, estamos a la vanguar-
dia de los complejos agroin-
dustriales y agroalimentarios 
del país; solamente en Santa 
Fe se abastece a más de 140 
mercados en el mundo”. Y aña-
dió, “esto es mucho más que la 
puesta en valor de un puerto; 
tiene que ver con una región 
sumamente productiva, con el 
sentir de tres gobernadores que 
tienen a la producción, el arrai-
go y el empleo como ejes de las 
políticas que queremos para las 
provincias y el país”.

Potenciar la vinculación
Posteriormente, la secretaria 
González del Pino señaló: “Esta 
jornada nace de una agenda de 
los tres gobernadores de la Re-

gión Centro, particularmente el 
gobernador Omar Perotti quien 
desde el día uno quiso poten-
ciar este puerto y Santa Fe al 
norte, con la necesidad de inte-
gración donde la producción de 
las pymes tengan la oportuni-
dad de crecer a través de estas 
acciones”. Seguidamente, aña-
dió: “En esta actividad público-
privada, se suma el Foro de em-
presarios, con quienes venimos 
trabajando juntos para poten-

ciar nuestra provincia y en ese 
camino trazamos las estrate-
gias para el fortalecimiento de 
las distintas políticas públicas 
que llevamos adelante”.
En esta línea, el ministro de la 
provincia de Córdoba, Acas-
tello, subrayó: “Entendemos 
que crear valor a través de la 
industrialización, la expor-
tación, internacionalización 
y la logística son claves para 
corregir las asimetrías que tie-

ne este país potenciando a los 
puertos de la región y apoyar-
nos en la riqueza que tienen 
las tres provincias integrándo-
nos y trabajando juntos”.
Seguidamente, el secretario de 
la provincia de Entre Ríos, Ca-
viglia, dijo: “Este país necesita 
producir cada vez más, porque 
no hay solución de los proble-
mas sociales sin la reactiva-
ción de la producción con valor 
agregado y las exportaciones 
tratando de traer las divisas 
que nuestro país necesita. Y 
destacar que la Región Centro 
es la única región que ha reali-
zado un plan de desarrollo es-
tratégico, estudiando las cade-
nas de valor para el desarrollo 
y el futuro de la región”.
Finalmente, el presidente del 
Ente portuario de Santa Fe, 
Arese, expresó: “El Puerto San-
ta Fe viene llevando adelante 
un proceso de reactivación pro-
ductiva, primero recuperan-
do la actividad en la Terminal 
Agrograneles con cifras récord 
de embarques en el último año, 
después de mucho tiempo de 
inactividad. Y luego, con la lle-
gada de la primera barcaza, el 
puerto recuperó la actividad 
también en la Terminal Conte-
nedores que desde 2016, con la 
caída del contrato del concesio-
nario estaba sin actividad du-
rante varios años”.

Participaron ministros y autoridades de las tres provincias: Santa Fe, Córdoba y Entre Ríos

ferentes políticos de los De-
partamentos La Capital, Las 
Colonias, San Cristóbal, Ge-

neral Obligado, San Justo, 
Romang, Garay y San Jeró-
nimo, entre otros. 
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VIENE DE TAPA

El juez penal de Santa Fe Ro-
dolfo Mingarini fue destitui-
do, este martes, de su cargo 
por mal desempeño en sus 
funciones por su actuación 
en 11 casos de abuso sexual 
por falta de perspectiva de 
género. Uno de esos casos 
fue en el que le otorgó la li-
bertad a un hombre acusado 
de violación porque había 
utilizado preservativo al co-
meter el delito.
Fuentes judiciales informa-
ron que el Jurado de Enjui-
ciamiento de Santa Fe dio a 
conocer su resolución en la 
que por unanimidad de sus 
10 integrantes destituyó a 
Mingarini, quien estaba sus-
pendido en el cargo cuando 
fue enviado a juicio político.
En esta ocasión el Tribunal 
de Enjuiciamiento se reunió 
encabezado por el señor Pre-
sidente Dr. Rafael Francisco 
Gutiérrez e integrado a sus 
efectos por los señores Mi-
nistros Dres. Roberto Héctor 
Falistocco, Eduardo Guiller-
mo Spuler, Mario Luis Netri, 
María Angélica Gastaldi, Da-
niel Aníbal Erbetta; y por los 
señores Legisladores Arman-
do Traferri (en representa-
ción del Senado Provincial) 
y Maximiliano Pullaro (en 
representación de la Cáma-
ra de Diputados); y los abo-
gados de la matrícula Dres. 
Julio Pagano (Colegio de 
Abogados de Reconquista) y 
Héctor Ferrero (Colegio de 
Abogados de Rafaela), quie-
nes emitirán sus respectivos 
fundamentos.
La acusación estuvo a cargo 
del procurador General, Jor-
ge Barraguirre, quien pidió 
la destitución de Mingarini 
por 11 hechos.
El más destacado fue el que 
el juez tomó en abril del año 
pasado en la denuncia por 
violación que una mujer pre-
sentó contra un albañil que 

Destituyeron al juez que liberó a un 
violador porque usó preservativo

El gobierno de la provincia realizó un encuentro con sacerdotes barriales y representantes de instituciones católicas de 
la ciudad de Rosario para abordar temáticas vinculadas a la seguridad comunitaria y de programas de inclusión.

Con sacerdotes barriales

trabajaba en una casa cer-
cana a la suya. Mingarini le 
otorgó la libertad porque, 
entre otros argumentos, 
evaluó que al acusado había 
sido preservativo. “Podemos 
pensar que habría habido re-
laciones forzadas, pero no 
puedo entender cómo, si va 
a tener relaciones forzadas, 
empujándola y sometién-
dola, se toma el tiempo...
no puedo reconstruir cómo 
hace para colocarse el profi-
láctico y luego avanzar sobre 
el cuerpo de la víctima que, 
según lo que está acá, se ne-
gaba. La verdad es que ahí es 
donde me genera la mayor 
duda”, expresó en la audien-
cia.
Pero el juez también fue des-
tituido por otros 10 casos. 
Entre ellos, uno en el que 
votó por una pena menor a 
un acusado de violar a una 
niña desde los 7 hasta los 13 
años, porque el daño psico-
lógico estaba siendo repa-
rado; en otro caso tuvo en 

cuenta que la fuera que uti-
lizó un hombre para violar 
a sus nietas fue “mínima” y 
que cuando se conoció el he-
cho se fue de la casa por su 
propia voluntad.
Otro de los 10 casos fue la 
violación de dos menores de 
edad -uno con autismo y otro 
con retraso mental leve- que 
declararon que que les dolía 
la cola y que el acusado le 
metían “las serpientes” en el 
ano. En su resolución, el juez 
consideró que las lesiones 
podían ser por problemas in-
testinales y que las “serpien-
tes” podían no ser el pene.
El Jurado de Enjuiciamiento 
entendió que Mingarini ac-
tuó con un patrón de conduc-
ta que no tiene incorporada 
la perspectiva de genero y en 
el que pone a las víctimas de 
delitos sexuales en un lugar 
vulnerable, con un desprecio 
hacía lo que sufrieron.
Durante el juicio, el juez no 
declaró. La defensa estuvo 
a cargo de su abogada que 

fianza ciudadana indispen-
sable para que otras víctimas 
se animen a denunciar. En 
este jury quedó demostra-
do el patrón de conducta de 
Mingarini como fundamento 
para que hayamos resuelto 
su destitución. En primer 
lugar, el menosprecio hacia 
el perjuicio sufrido por las 
víctimas, manifestado en la 
tendencia a minimizar el im-
pacto de delitos gravísimos”.

“Ninguneaba informes 
del MPA”
En la puerta del tribunal, el 
colectivo Ni Una Menos de 
Santa Fe hizo una vigilia y 
expresó sus reclamos. “Real-
mente creemos que no había 
otro camino que la destitu-
ción y por eso exigíamos que 
fuera por unanimidad como 
ocurrió”, comentó una de las 
voceras. 
Luego aseguró que “el caso 
por el que se hizo tristemen-
te célebre Mingarini no es el 
más aberrante, aunque no es 
menor”. “Mingarini ha falla-
do de manera aberrante, ha 
descreído de informes que 
probaban delitos sexuales 
hasta de niños”, agregó. 
Desde Ni Una Menos Santa 
Fe denunciaron que Min-
garini “ninguneaba infor-
mes del MPA” sobre abusos 
sexuales, incluso a menores 
de edad. “Mingarini atribuía 
claras señales de abuso a ni-
ños y niñas, que provenían 
de informes médicos, a se-
creciones de los pañales. Y 
fisuras anales a problemas 
dificultades para ir de cuer-
po”, remarcaron. 
Por último, advirtieron: 
“Mingarini no producía fa-
llos de forma aislada, seguía 
un patrón de misoginia y de 
protección a los autores de 
abusos sexuales y por eso no 
caben dudas de que merecía 
ser destituido”.

no desconoció las decisiones 
que tomó Mingarini pero se-
ñaló que todo fallo de un ma-
gistrado tiene una instancia 
de apelación en la que puede 
ser revisado y en algunos ca-
sos fueron confirmados por 
sus superiores.
“Entiendo que la actuación 
judicial guiada por prejui-
cios y estereotipos de género 
no ayuda a garantizar a las 
víctimas una respuesta ade-
cuada, constituyendo en la 
práctica una forma de revic-
timización. Tampoco contri-
buye a generar la confianza 
ciudadana indispensable 
para que otras víctimas se 
animen a denunciar hechos 
de esta naturaleza”, sostuvo 
el diputado provincial Maxi-
miliano Pullaro en su voto.
Pullaro agregó que: “es im-
posible garantizar una res-
puesta adecuada a las víc-
timas cuando la actuación 
judicial constituye una for-
ma de revictimización y no 
contribuye a generar la con-

Rodolfo Mingarini al ingresar a los tribunales donde le informaron su destitución
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Rosario Salud Mental El Ministerio de Salud y la Dirección de Salud Mental anunciaron la puesta en marcha de un dispositivo de Salud Men-
tal en el hospital Eva Perón de Granadero Baigorria. 

POLÍTICA

“Desde la Unión Cívica Ra-
dical no vamos a dar nin-
guna pelota por perdida”, 
dijo el diputado provincial, 
Maximiliano Pullaro, como 
puntapié al derrotero políti-
co que comenzará su cami-
no hacia las elecciones del 
2023.
Dos hechos de trascendencia 
evidenciaron el protagonis-
mo asumido por la UCR y su 
intención de ponerse al fren-
te de una oposición abroque-
lada en Santa Fe. En primer 
lugar, la asunción de Felipe 
Michlig como presidente del 
Comité Provincial del par-
tido, en cuya figura busca-
rá sintetizarse el camino al 
diálogo entre los diferentes 
espacios.
“A través de un programa de 
gobierno vamos a convocar a 
todos los partidos políticos 
de la oposición para ver con 
cuántos nos podemos poner 
de acuerdo y construir un 
proyecto de poder para San-
ta Fe, porque entendemos 
que se han perdido posicio-
nes y oportunidades, que 
lo podemos ver en materia 
de educación, empleo, obra 
pública, salud y ni hablar de 
seguridad”, dijo Pullaro en 
diálogo con Sin Mordaza TV.
En paralelo, a comienzos de 
semana, el senador nacio-
nal Martín Lousteau mostró 
el músculo de su línea den-
tro de la interna opositora, 
dándole a “Evolución” una 
proyección nacional. La pre-
sentación se realizó en las 
instalaciones del camping de 

UPCN en la ciudad de Santa 
Fe.
“Con Evolución estamos vi-
viendo un proceso de rever-
decer del radicalismo y lo es-
tamos capitalizando. Hemos 
ordenado la organización 
política, primero interna y 
después partidaria, a lo que 
sumamos referentes que se 
la aguantan para conducir 
este proceso”, dijo el legis-
lador, quien fue una de las 
caras visibles del acto que 
albergó a más de dos mil mi-
litantes.
Envalentonado por este re-

“Voy a ser gobernador de Santa Fe”
Así lo expresó el legislador provincial Maximiliano Pullaro y habló sobre la necesidad de “construir un proyecto de poder para Santa Fe” y no 
ocultó sus aspiraciones de llegar a la Casa Gris.

“Yo voy a ser gobernador de 
la provincia”, insistió Pu-
llaro y agregó: “No sé si en 
2023, porque ahora la prio-
ridad es el armado del frente 
político. Una vez que lo ha-
gamos, veremos quién es el 
mejor que nos representa”.
En este marco, admitió con-
versaciones con el PRO, con 
sectores que compitieron en 
la última interna en Juntos 
por el Cambio, como el de 
José Corral, con la Coalición 
Cívica y exaliados del Frente 
Progresista, entre ellos, los 
socialistas.

“Nosotros sacamos 200.000 
votos y para ganar una in-
terna se necesitan 300.000 
votos así que estamos dialo-
gando mucho con todos los 
sectores. De hecho, institu-
cionalmente nuestro partido 
tendrá una reunión con el 
partido socialista próxima-
mente”. 
Mientras el Justicialismo ya 
tiene algunos nombres pues-
tos como precandidatos a 
la gobernación, como el de 
Roberto Mirabella, Leandro 
Busatto y Eduardo Toniolli, 
en la oposición, amalgamada 
en un posible “frente de fre-
tes”, comienzan a surgir las 
figuras del propio Pullaro, 
del intendente de Rosario, 
Pablo Javkin y la revelación 
de las últimas elecciones le-
gislativas, Carolina Losada.
“Nos estamos preparando, 
primero, para armar a la 
oposición y si no nos pone-
mos de acuerdo, para com-
petir en un espacio interno. 
Pablo Javkin manifestó que 
le gustaría ser candidato a 
gobernador y podría ser una 
de las personas para ir a una 
interna de propuestas. A Ca-
rolina Losada no la he escu-
chado manifestarse hasta 
el momento, pero viene de 
ganarle a Perotti en las bo-
letas, algo que no es menor, 
por lo cual, tranquilamente 
podría estar ella también. 
Pero si conformamos un es-
pacio político amplio podría 
haber otras expresiones que 
quieran competir y aportar 
sus miradas”, agregó.

surgir del partido, luego de 
momentos “difíciles” que 
debió atravesar el radicalis-
mo, Pullaro pateó el tablero 
al afirmar: “Voy a ser go-
bernador de la provincia en 
algún momento, porque me 
formé, me preparé y gestio-
né espacios difíciles. Yo era 
diputado provincial y renun-
cié para ir al ministerio de 
Seguridad, un lugar muy ca-
liente en la gestión y demos-
tré que ponía la cara en las 
difíciles y no que estaba para 
espacios parlamentarios so-
lamente”.

El diputado provincial Maximiliano Pullaro
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Rosario Talleres gratuitos para jóvenes Se encuentra abierta la inscripción a los talleres gratuitos 2022 de la Dirección de Juventudes de Rosario, destinados 
a jóvenes de 13 a 25 años, en los cuales se trabaja en torno a lenguajes y distintos recursos expresivos. 

Instalaron las primeras 20
cámaras con lector de patentes

TRÁNSITO

Ya comenzaron a instalarse 
las primeras 20 cámaras con 
las que contará el nuevo sis-
tema control de tránsito, que 
permitirá detectar infraccio-
nes y realizar un control de 
patente que identificará –en 
tiempo real– vehículos roba-
dos o con pedido de captura.
Los trabajos demandarán 
unas dos semanas y a partir 
de allí se iniciará un periodo 
de calibración de los equi-
pos y validación de los siste-
mas. Por el momento no se 
labrarán infracciones. Cabe 
destacar que cuando esté en 
funcionamiento el pago de 
multas, todo lo recaudado se 
destinará al fondo compen-
sador del transporte y a efec-
tores de salud municipales.
Estos 20 primeros puntos 
tendrán dos finalidades: Por 
un lado, controlar infraccio-
nes como cruce en semáforo 
en rojo; invasión senda pea-
tonal; invasión de ciclovía; 
invasión de carril exclusivo y 
giro indebido. Y por el otro, 
colaborar a la seguridad pú-
blica con más tecnología.
Estos 20 puntos, y otros 35 
que se van a instalar en los 
próximos meses, tendrán 
lectores de patente con la po-
sibilidad de identificar vehí-
culos con pedido de captura, 
que se pondrán a disposición 
del Ministerio de Seguridad 
y del Ministerio Público de la 

El sistema contará con lectores de patente en vivo para la detección de vehículos con pedido de captura. Lo recaudado se destinará 
al fondo compensador del transporte y a efectores de salud.

Ubicaciones
Las primeras 20 cámaras es-
tarán ubicadas en: 
Córdoba y Ovidio Lagos
3 de Febrero y Laprida
Maipú y Mendoza
San Lorenzo y España
Pueyrredón y Santa Fe
Córdoba 3050
Laprida 834
Maipú 1677
San Lorenzo 1540
Santa Fe 1754
Bulevar Avellaneda y aveni-

da Presidente Perón
Avenida Casiano Casas y So-
rrento
Eva Perón y Juan Pablo II
San Martín y avenida Uri-
buru
Rondeau 1200
Carlos Colombres 1400
Cafferata 850
Avenida Provincias Unidas 
750
Avenida Provincias Unidas 
2500
Ovidio Lagos 3500

Gestión de pago
Una vez detectada la infrac-
ción, se validará en el centro 
de monitoreo y se derivará al 
tribunal de faltas para gene-
rar el acta. Una vez generada 
el acta se notificará, por vía 
electrónica o personal al in-
fractor, quien podrá resolver 
el pago mediante al Perfil 
Digital en la web del muni-
cipio o solicitar un descargo 
con un juez de falta.

Recaudación
Todo lo obtenido de las mul-
tas realizadas por dichas 
infracciones se destinará 
al fondo compensador del 
transporte y a los efectores 
de salud municipales como el 
hospital de emergencias Cle-
mente Álvarez y el hospital 
de niños Víctor Vilela, a los 
fines de descartar cualquier 
intención recaudatoria.

Acusación.
Además, se sumarán 5 tó-
tems que también mostrarán 
las patentes leídas en tiempo 
real, como los que hoy fun-
cionan en la Ciudad Autóno-
ma de Buenos Aires.
El sistema contará con:

70 puntos fijos
35 para violación de luz roja 
e invasión de senda peato-
nal.
15 para exceso de velocidad.

10 para invasión de ciclo-
vías.
5 para invasión de carriles 
de TUP.
5 para efectuar giros prohi-
bidos.
5 tótems con identificación 
de patente

4 puntos móviles
2 para exceso de velocidad.
2 para estacionamiento in-
debido.
27 infracciones a controlar

Imagen del personal instalando las cámaras que comenzarán a funcionar en los próximos días

Denuncia por manoseó a estudiantes
ESCUELA

Un grupo de familiares de 
alumnos que cursan el sép-
timo año en una escuela ro-
sarina denunció que un hom-
bre manoseó a las menores 
luego de acceder al aula “con 
la excusa de dar una charla 
contra el bullying”, informa-
ron fuentes oficiales.
Se trata de las madres y los 
padres de la escuela 1210, 
ubicada en Superí y Molina, 
en la zona norte de Rosa-
rio, quienes este martes al 
mediodía acompañaron el 
reclamo de alumnas que di-
jeron haber sido tocadas por 

un hombre que, con el per-
miso de la docente a cargo, 
dio una charla contra el mal-
trato infantil.
Si bien el encuentro se de-
bía a una charla contra el 
bullying, familiares de los 
estudiantes confiaron que el 
hombre a cargo del evento 
“terminó hablando de cual-
quier cosa, me cuentan las 
chicas que les hablaba de la 
necesidad de paz en el mun-
do, de muchos temas que no 
se entendían claramente”.
Al respecto, una madre rela-
tó a los medios locales que el 

vo dijo que “no era para tan-
to”, y se disgustaron porque 
aún no aclaró con nombre y 
apellido quién es la persona 
que ingresó al aula con los 
estudiantes.
Incluso, los medios locales  
intentaron dialogar con la 
vicedirectora de la institu-
ción, y la directiva alegó que 
actualmente las autoridades 
de la escuela se encontraban 
reunidas, y por lo tanto has-
ta tomar una resolución con-
junta, “no realizaría decla-
raciones a la prensa”, según 
manifestó.

hecho tuvo lugar el viernes 
pasado y que tomaron co-
nocimiento de la situación 
cuando fueron a retirar a los 
menores, que en su mayoría 
tienen doce años.
Sobre este punto, la mujer 
señaló que “todas las nenas 
de séptimo grado salieron 
llorando; pensamos que se 
habían peleado, pero nos 
dijeron que un hombre las 
tocó”.
“Las chicas nos contaron que 
les tocó las piernas, que las 
agarraba de la mano, del 
pelo. Después las chicas fue-

ron al baño y este hombre las 
llamaba para que volvieran, 
las acosaba”, contó la madre 
de otra alumna.
Al no obtener respuestas cla-
ras por parte de la escuela, 
los familiares de las menores 
decidieron iniciar una ma-
nifestación durante el me-
diodía de este martes en la 
puerta del colegio, e incluso 
acusaron a la directora de la 
institución de restarle im-
portancia al asunto.
Según indicaron los padres 
de las alumnas, la referente 
del establecimiento educati-
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ActualidadLa Unidad de Oncología del Centro de Especialidades Médicas Ambulatorias de Santa Fe (CEMAFE) cumplió su segundo 
aniversario en el efector de la capital provincial.

Unidad de Oncología

POLÍTICA

“Hay sindicalistas enquistados 
desde hace más de 35 años”
El diputado nacional de Juntos 
por el Cambio, Gabriel Chumpi-
taz, ingresó en el Congreso un 
nuevo expediente para demo-
cratizar, transparentar y moder-
nizar las instituciones sindicales. 
“Se trata de un paso más en la 
lucha que llevamos adelante 
contra las mafias.  Buscamos ge-
nerar condiciones para que los 
argentinos podamos trabajar, 
estudiar y producir sin bloqueos, 
aprietes ni matones”, explicó.
“Hay sindicalistas enquistados 
en el mando desde hace más de 
35 años que se creen impunes y 
que a través de aprietes, amena-
zas y bloqueos pretenden seguir 
decidiendo quien puede circular, 
quien produce y quien debe ce-
rrar su empresa”, agregó el dipu-
tado por Santa Fe y especialista 
en seguridad.
Sobre otros expedientes simi-
lares, Chumpitaz sostuvo que 
la intención es volver a poner 
en debate la reforma sindical y 
tratarlos en conjunto. Entre las 
propuestas del diputado rosa-
rino y sus predecesoras se des-
tacan puntos relacionados con 
la prohibición a ser reelegidos, 
imposibilidad de sucederlos fa-
miliares ni parejas, obligación 
de incorporar un 30% de jóve-
nes y un 50% de mujeres en las 
comisiones directivas, como así 
también presentar declaraciones 
juradas y utilizar boleta única en 
los procesos eleccionarios.
“No es nuevo, es una pelea que 
comenzó hace muchísimo tiem-
po Alfonsín con el proyecto de 
Ley elaborado por el ex Ministro 
de Trabajo, Antonio Mucci, pero 
que no pudo concretar”, sostuvo 
el diputado del PRO al tiempo 
que, citando al propio Alfonsín 
en su discurso inaugural del 10 
de diciembre de 1983, expresó: 
“seguimos trabajando y buscan-
do esa democracia dinámica, 
plena de participación y movili-

años y tiene solo 1 mujer en su 
comisión directiva a cargo de la 
secretaria de la Mujer.
4)  El gremio de los gastronómi-
cos (UTHGRA) quienes, entre 
idas y venidas desde 1979, acu-
mulan en su secretario general 
unos 38 años al frente del gre-
mio. No tiene disponible en la 
web la conformación de su co-
misión directiva, pero en la obra 
social (OSUTHGRA) cuenta con 
solo 2 mujeres en su mesa de 
conducción.
5) El gremio de la alimentación, 
renovó por novena vez consecu-
tiva a las mismas autoridades, 
completando a la fecha 38 años 
en la conducción del gremio.
6) Peones de Taxis nacionales, 
mantuvo 37 años a su anterior 
secretario general, quien renun-
ció en plena cuarentena por deci-
dir “no salir hasta que llegue una 
vacuna” dejando a cargo a su 
secretario adjunto.  La comisión 
directiva del gremio está com-
puesta por 24 miembros donde 
solo 3 son mujeres y una ocupa 
la secretaría de la mujer.
7) Por su parte la federación de 
los sindicatos de comercios a 
nivel nacional también mantie-
ne a su mismo referente desde 
1986, unos 36 años al frente y en 
su comisión directiva nacional 
participa una sola mujer a nivel 
secretarías y otras 4 en las subse-
cretarías.
8) En la federación de camione-
ros, el conocido referente gre-
mial lleva al frente unos 35 años 
y en su consejo directivo nacio-
nal tienen un total de 5 mujeres.
9) En UPCN, el mandatario na-
cional sigue siendo el mismo 
desde hace 32 años y en cuanto 
a la participación de las mujeres 
en el gremio, la representativi-
dad está dada por un total de 13 
integrantes entre autoridades, 
secretarías, subsecretarías y vo-
cales titulares.

zación popular para los grandes 
objetivos nacionales y que ga-
rantice todos los derechos, todas 
las libertades y  todos los avances 
sociales y culturales del mundo 
moderno”.  
De eso se trata la alternancia 
sindical, la incorporación de 
la mujer y de los jóvenes en las 
comisiones directivas y la bús-
queda de transparentar fondos 
y procesos electorales dentro de 
estas organizaciones” afirmó 
Chumpitaz.
Para concluir el diputado aclaró 
que: “no se trata de tener un país 
sin sindicatos, sino uno con enti-
dades modernas, democráticas y 
transparentes, capaces cumplir 

vo al mismo secretario general 
durante 55 años.  Actualmente 
tienen solo 2 mujeres entre auto-
ridades y secretarías nacionales, 
en este caso como revisoras de 
cuentas “suplentes”.
2)   El Sindicato Único de Traba-
jadores de la Ciudad de Buenos 
Aires (Sutecba), mantiene desde 
hace 39 años al mismo secreta-
rio general, quien fuera recien-
temente electo en un proceso 
eleccionario denunciado por la 
oposición y tiene 7 mujeres entre 
la mesa de conducción y vocales 
titulares.
3) El sindicato de Petroleros Pri-
vados, cambió su secretario ge-
neral el año pasado luego de 38 

Así lo expresó el diputado nacional rosarino Gabriel Chumpitaz que impulsa un nuevo proyecto de ley para impedir reelecciones, transparentar 
�nanzas y modernizar las organizaciones sindicales.

su rol sin invadir los derechos de 
otras instituciones de la demo-
cracia ni de sus habitantes”.
Desde el equipo de PRO Evolu-
ción Santa Fe, que acompaña a 
Chumpitaz y a otros dirigentes, 
dieron a conocer un ranking de 
cantidad de años en el puesto 
sindical, donde se destaca que 
dentro de las cinco centrales de 
trabajadores de la Argentina, el 
promedio de permanencia en el 
cargo de los secretarios genera-
les es de 40 años.

El ranking
1)   La Federación de Obreros y 
Empleados de Correos y Teleco-
municaciones (Foecyt) mantu-



Jatón expuso en el Congreso 
para salvar el medio ambiente

SUECIA

Se concretó en Malmö, Sue-
cia, el Congreso Mundial de 
los Gobiernos Locales por la 
Sustentabilidad (ICLEI). A 
la actividad fue invitado es-
pecialmente el intendente 
Emilio Jatón en representa-
ción de la ciudad de Santa Fe, 
localidad pionera en Latino-
américa a la hora de rubricar 
el Compromiso de Malmö 
para el desarrollo sostenible 
y equitativo.
Se trata de un diálogo en el 
que los participantes expo-
nen las realidades de sus ciu-
dades y, a través de un inter-
cambio de experiencias, se 

sociales y económicas de la 
ciudad”.
Luego de brindar algunos 
detalles físicos, geográficos 
y demográficos de la capital, 
el intendente explicó que se 
trata de “una ciudad pujante, 
con altas potencialidades de 
crecimiento e innovación”. 
Sin embargo, reconoció que 
“las condiciones sociales y 
urbanas se encuentran no-
tablemente fragmentadas 
como resultado de largos y 
desordenados procesos de 
urbanización”.
Teniendo en cuenta estas 
particularidades, detalló “el 
conjunto de políticas locales 
que se llevan adelante, des-
tinadas a abordar los proble-
mas y las oportunidades del 
territorio con una mirada in-
tegral. Lo hacemos poniendo 
en el centro de las acciones a 
los ciudadanos y ciudadanas, 
y a la integración, la equidad 
y la sostenibilidad como ejes 
transversales de todas las in-
tervenciones”, dijo.

El encuentro, que se llevó a cabo en Suecia, convocó a miembros de la organización a nivel global en el Congreso Mundial de los Gobiernos 
Locales por la Sostenibilidad. El intendente disertó en el panel “Poniendo a las personas en el centro del desarrollo sostenible local”.

Santa Fe Comenzaron a regir los nuevos valores para la tarifa del servicio público de taxis. La nueva tarifa diurna (6 a 22 horas) 
será de $39 en concepto de bajada de bandera, mientras que la ficha cada 130 metros costará $3,25.

Santa Fe La Municipalidad de Santa Fe sigue garantizando la guardia telefónica las 24 horas, todos los días, a través del 0800-
777-5000 para la denuncia y el asesoramiento ante situaciones de violencia de género.

Violencia de género

Ciudades
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en las personas a las políti-
cas de sustentabilidad. Del 
mismo modo, detalló de qué 
forma estos enfoques contri-
buyen a mejorar las políticas 
de sostenibilidad. Además, 
compartió los desafíos en-
frentados por la gestión y su 
compromiso para seguir tra-
bajando sobre el desarrollo 
equitativo y sostenible.
Entre los panelistas, también 
se encontraban referentes de 
distintos países, representan-
tes del gobierno anfitrión y 
especialistas invitados, tal es 
el caso de Kimberly Nicholas, 
profesora titular, Centro de 
Estudios de Sostenibilidad 
de la Universidad de Lund; 
Smruti Jukur Johari, urba-
nista integrante de SPARC 
India; Katrin Stjernfeldt Ja-
mmeh, alcaldesa de Malmö, 
Suecia; Carlos Marín, alcalde 
de Manizales, Colombia; Les-
lie Pool, concejala de Austin, 
Estados Unidos; Trevor Gra-
ham, urbanista; Finn Wi-
lliams, arquitecto de Malmö; 

Nurgül Iljas Eminovska, res-
ponsable de Sostenibilidad 
Social de la empresa MKB; 
Karin Heri, jefa de Sosteni-
bilidad y Responsabilidad 
Social de, Malmö; Jesper 
Berséus, innovación social 
Parque Sege, Drevet; Lucy 
Slack, secretaria General 
del Foro de Gobiernos Loca-
les de la CLGF; Geraldo Julio 
de Mello Filho, secretario de 
Estado de Desarrollo Econó-
mico de Pernambuco, Brasil; 
y Tunç Soyer, alcalde del Mu-
nicipio Metropolitano de Es-
mirna, Turquía; ICLEI Global 
Executive.
Durante su alocución, Jatón 
aseguró que su agenda de Go-
bierno “prioriza 60 proyectos 
estratégicos para transfor-
mar la ciudad desde las tres 
dimensiones del desarrollo 
sostenible: la ambiental, la 
social y la económica”. Se-
gún explicó, esa planifica-
ción “fue construida en base 
al diálogo con los ciudada-
nos y con las organizaciones 

debaten líneas de acción en 
beneficio de las comunida-
des. Además, estos encuen-
tros son útiles para diagra-
mar agendas en común entre 
los países miembro.
De este modo, el encuentro 
resulta trascendental en la 
búsqueda de fondos interna-
cionales que se destinen a po-
líticas ambientales.
Jatón disertó en el panel “Po-
niendo a las personas en el 
centro del desarrollo sosteni-
ble local”. En la oportunidad, 
el intendente explicó cómo 
Santa Fe incorpora la equi-
dad y los enfoques centrados 

Participación del intendente Emilio Jatón en el Congreso de Suecia



El Concejo homenajeó a Lifschitz
RECONOCIMIENTO

Los concejales de la ciudad 
mostraron su reconocimiento y 
homenaje a la figura de Miguel 
Lifschitz, quién se desempeñó 
como gobernador de la pro-
vincia de Santa Fe durante el 
período 2015-2019 y fue pre-
sidente de la Cámara de Dipu-
tados de la Provincia de Santa 
Fe desde el 11 de diciembre de 
2019 hasta su muerte, el 9 de 
mayo de 2021.
Estuvieron presentes en el acto 
junto al presidente del Concejo, 
Leandro González, los conceja-
les y concejalas Paco Garibaldi 
(autor de la iniciativa), Guiller-
mo Jerez, Juan José Piedrabue-
na, Lucas Simoniello, Valeria 
López Delzar, Laura Mondino, 
Mercedes Benedetti, Hugo 
Marcucci, Carlos Pereira, Inés 
Larriera, Adriana Molina, Juan 
José Saleme.

Jatón, envió unas palabras de 
reconocimiento que leyó el pre-
sidente del Concejo, Leandro 
González.
Al respecto, el presidente del 
Concejo  explicó: “Miguel, una 
persona transparente, honesta, 
no solamente desde el punto 
de vista del hacer cotidiano. 
Era un tipo obsesionado en la 
planificación de las políticas 
públicas y al momento de ver y 
analizar la obra que dejó, desde 
lo político y el hacer del Estado, 
puso la vara realmente alta res-
pecto a lo que significa ejercer 
el cargo más importante que 
tiene la provincia de Santa Fe. 
No solamente lo hizo con ho-
nestidad y con transparencia, 
sino que también lo hizo con 
caridad, con planificación, ar-
mando equipos, con proyec-
tos”, consideró González.

En el recinto de sesiones el cuerpo legislativo local rindió su homenaje al ex gobernador de la provincia de Santa Fe, Miguel Lifschitz, al cumplirse un 
año de su fallecimiento.

Santa Fe
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En el Concejo Municipal se aprobaron dos iniciativas con el objetivo de favorecer el bienestar, buen trato y respeto por las 
mascotas, a la vez de promover la tenencia responsable.

Animales de compañía

Además, como invitada es-
pecial presenció el homenaje 
quien fuera la esposa de Mi-
guel Lifschitz, la diputada Cla-
ra García. También se hicieron 
presentes: el presidente de la 
Cámara de Diputados de la pro-
vincia de Santa Fe, Pablo Fa-
rías; y los diputados provincia-
les: Fabián Palo Oliver, Sergio 
Basile, Érica Hynes y Nicolás 
Aimar. Asimismo, el intenden-
te de la ciudad de Recreo, Omar 
Colombo; el presidente del 
Concejo Municipal de la ciudad 
de Recreo, Omar Picard; y el 
secretario Administrativo de la 
Cámara de Diputados, Mariano 
Cuvertino.
En el homenaje, se presentó 
un vídeo con el testimonio de 
muchos actores de la sociedad 
santafesina que conocieron a 
Miguel Lifschitz y contaron su 

Imagen de un presente recordatorio entregado a Clara García

experiencia, su encuentro con 
él y el recuerdo que les que-

dó. Además, el intendente de 
la ciudad de Santa Fe, Emilio 
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Santa Fe La Mesa Ejecutiva de la Región Centro se reunió con funcionarios de las tres provincias que componen el espacio, 
para trabajar en conjunto en relación a la promoción y el incentivo de la producción de biocombustibles.

Mesa de Energía

Hicieron terraplenes ilegales
y ahora ofrecieron donar 
arroz para evita ir a juicio

TRIBUNALES

La Fiscalía manifestó su oposi-
ción a la suspensión de juicio a 
prueba propuesta por la Defen-
sa de tres personas investiga-
das por haber construido terra-
plenes ilegales que provocaron 
estragos en la localidad de 
Colonia Teresa (departamento 
San Javier) y el derrumbe de 
un tramo de la ruta provincial 
número 1.
El MPA expresó su postura en 
una audiencia de apelación que 
se realizó ante el camarista Se-
bastián Creus en los tribunales 
de la ciudad de Santa Fe. Tras 
haber escuchado a las partes 
–Fiscalía, Defensa y Querella, 
constituida por representantes 
del gobierno provincial y de 
tres víctimas–, el magistrado 
deberá resolver y brindar sus 
fundamentos por escrito.
Los acusados son un hombre de 
69 años, de iniciales RAC, que 
es el presidente de una indus-
tria de explotación arrocera; 
una mujer de 61, de iniciales 
MAN, que es la vicepresidenta 

La Fiscalía se opuso al pedido de suspensión de juicio a prueba para tres empresarios acusados de construir terraplenes ilegales en campos 
de Colonia Teresa y de derrumbar un tramo de la ruta 1. Las personas investigadas son los directivos de una �rma de explotación arrocera a 
quienes también se les endilga haber causado inundaciones en la zona y daños materiales en una vivienda.

to a través de una solución no 
punitiva –como es la suspen-
sión de juicio a prueba– no se 
corresponde con la magnitud 
del daño que causaron los em-
presarios con su accionar de-
lictivo” y agregó que “por eso 
rechazamos este planteo de 
la Defensa”. En tal sentido, el 
MPA remarcó que “los quere-
llantes coinciden con nuestro 
planteo”.
Según lo indicado por la Fisca-
lía, “mientras que en un even-
tual juicio oral y público soli-
citaremos penas de cinco años 
de prisión y multas por un total 
de 270.000 pesos, la Defensa 
ofreció evitar esa instancia a 
cambio de kilos de arroz que 
los empresarios estarían dis-
puestos a donar a una entidad 
de bien público”. Asimismo, se 
remarcó que “la propuesta de 
los acusados es hacer esa do-
nación ‘en la medida de lo po-
sible’”.
“La reparación propuesta tiene 
un valor ínfimo en relación a 
los perjuicios sufridos por otros 
ciudadanos y por el Estado pro-
vincial a raíz de las conductas 
ilícitas”, aseveró la Fiscalía. “Si 
bien el daño económico será 
calculado por la Querella, está 
documentado que el Estado 
debió destinar por lo menos 34 
millones de pesos al arreglo de 
alcantarillas y tramos de la ruta 
deteriorados por los delitos que 

titular de la firma; y un hombre 
de 64, de iniciales RFC, que es 
el vicepresidente suplente.

Ofrecimiento ínfimo
La Fiscalía afirmó que “la posi-
bilidad de resolver este conflic-

investigamos”, mencionó.
El MPA destacó que “debido a 
las construcciones ilegales que 
realizaron los acusados, que-
daron incomunicadas varias 
localidades, lo cual impidió 
tanto el tránsito de personas 
como el traslado de animales 
y de productos”. Además, cues-
tionó que “la Defensa pretenda 
desacreditar la grave afecta-
ción al medio ambiente que los 
acusados generaron en favor 
del lucro propio”.

Informe incompleto
En la audiencia, profundizó en 
recurso de apelación presenta-
do por el MPA en relación a un 
informe técnico ofrecido por la 
Defensa como medio de prueba 
por y que fue aceptado en la au-
diencia preliminar.
El MPA enfatizó que “cuando 
fue enumerado entre los ele-
mentos que respaldan a los em-
presarios investigados, el do-
cumento estaba incompleto”, y 
agregó que “el juez de primera 
instancia estableció un plazo 
de dos meses para finalizarlo”.
“Entendemos que no pude va-
lorarse como medio de prueba 
un escrito cuyo contenido y 
pertinencia se desconocen”, se-
ñaló la Fiscalía. “Por otra par-
te, la Defensa dio cuenta de la 
producción del informe apenas 
dos días antes de la audiencia 
preliminar, lo que obstaculizó 

toda posibilidad de control y 
la proposición de testigos espe-
cializados”, añadió.

Obras ilegales
En cuanto a los hechos investi-
gados, el MPA recordó que “los 
acusados levantaron terraple-
nes de más de seis kilómetros 
de extensión alrededor del pre-
dio rural en el que está instala-
da su empresa”, y detalló que 
“los montículos de tierra llega-
ron a tener dos metros y medio 
de altura”.
Se narró que “desde 2007, las 
personas investigadas constru-
yeron sin autorización canales 
de riego y desagüe y un canal 
de derivación de alrededor de 
tres kilómetros de largo con 
desembocadura en la cuneta 
oeste de la ruta provincial nú-
mero 1”.
“Las obras que resultaron de la 
conducta delictiva obstruyeron 
el escurrimiento natural de las 
aguas del cauce del arroyo Sa-
ladillo Dulce y provocaron una 
desviación de caudales hacia el 
río San Javier”, explicó la Fis-
calía.
El MPA aseguró que “en enero 
de 2019, la situación irregular 
llevó a que se generara un di-
que aguas al norte de los terra-
plenes y a que se destruyera un 
tramo de la ruta provincial nú-
mero 1 luego de que una alcan-
tarilla localizada en el kilóme-
tro 190 superara ampliamente 
su capacidad”.
“Las construcciones ilegales 
produjeron daños materiales 
en una vivienda y la inunda-
ción de campos ubicados al 
norte del predio de la indus-
tria que dirigen los acusados”, 
sostuvo la parte acusatoria. 
Asimismo, destacó que “las cir-
cunstancias atípicas hicieron 
peligrar el casco urbano de Co-
lonia Teresa”.

Estrago y daño
Los tres directivos de la in-
dustria de explotación arroce-
ra son investigados y fueron 
acusados por la Fiscalía por la 
coautoría de los delitos de es-
trago doloso; daño calificado y 
daño simple.

Las construcciones ilegales produjeron daños materiales en una vivienda y la inundación de campos
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RafaelaTeniendo presente los casos de dengue detectados en la ciudad y las recientes lluvias, la Municipalidad de Rafaela 
recuerda a los ciudadanos la importancia de eliminar los criaderos de mosquitos.

Control de patios

El evento tendrá lugar desde el 20 al 29 de mayo y culminará con una nueva fecha del Turismo Carretera.

Comienza “La Semana del
Automovilismo” en Rafaela

AGENDA

Este lunes, en las instalacio-
nes del Autódromo “Ciudad 
de Rafaela”, se llevó a cabo 
la presentación de “La Sema-
na del Automovilismo” en 
Rafaela. Fue en el marco de 
una conferencia de prensa 
que contó con la presencia del 
intendente Luis Castellano; 
el subsecretario de Planifica-
ción, Promoción y Marketing, 
Gabriel Kovacevich; el pre-
sidente del Club Atlético de 
Rafaela, Silvio Fontanini; y el 
presidente la Subcomisión de 
Automovilismo de Atlético, 
Adrián Sanmartino.
“La Semana del Automovilis-
mo” se desarrollará desde el 
20 hasta el 29 de mayo con es-
pectáculos musicales; ferias; 
gastronomía; una celebración 
especial en donde se conme-
morará el 212.° aniversario de 
la Revolución de Mayo; expo-
siciones de vehículos; charlas 
y clínicas de conducción; com-
petencia de autos antiguos, 
utilizando el primer circuito 
de carrera de la ciudad; y fi-
nalmente, la competencia ofi-
cial del Turismo de Carretera.

“Va a ser una hermosa se-
mana”
“Rafaela se viste de fiesta para 
el Turismo Carretera dentro 
de lo que es nuestro calenda-
rio de eventos anuales” dijo 

Luis Castellano.
El Intendente destacó que “va-
mos posicionando a la ciudad 
turísticamente con los dife-
rentes eventos y esta vez el Tu-
rismo Carretera, que es uno de 
los más importantes del año, 
lo ampliamos a la Semana del 
Automovilismo”.
Castellano contó que “habrá 
propuestas desde el 20 al 29 
de mayo para los rafaelinos, 
rafaelinas y quienes vengan a 
ver el TC. También tendremos 
actividades dentro del Autó-

dromo “Ciudad de Rafaela” y 
fuera de él, en la ciudad”.
“Llevamos muchos meses 
planificándolo, con el Club 
Atlético de Rafaela, con el Go-
bierno de la provincia y con el 
Centro Comercial e Industrial 
de Rafaela y la Región. Debo 
agradecer al Gobierno provin-
cial que nos ha posibilitado a 
través de Omar Perotti, poder 
presentar la Semana del Au-
tomovilismo en Buenos Aires, 
en Rosario, en Santa Fe y en 
Rafaela. Este evento se trans-

forma, se da a conocer y se 
amplia la voz de anticipación 
de lo que va a ser”; sumó Luis 
Castellano.
“Que Rafaela y la Provincia es-
tén en lo más alto de los calen-
darios de eventos turísticos”
Por su parte, Gabriel Kovace-
vich expresó que “sin dudas 
es un evento muy importante 
para la Provincia. Esta ciudad 
tiene una trayectoria y reputa-
ción muy amplia con respecto 
al automovilismo. Articular 
este tipo de eventos es muy be-

Imagen de la presentación de la Semana del Automovilismo de Rafaela

Empresas visitaron el Complejo Ambiental
RESIDUOS

En el marco del Día Mundial 
del Reciclaje que se celebra to-
dos los 17 de mayo, el Instituto 
para el Desarrollo Sustentable 
de Rafaela realizó una visita al 
Complejo Ambiental de la ciu-
dad para empresas que forman 
parte del Programa Institucio-
nes Sustentables.
Reciclar es devolver al ciclo pro-
ductivo lo que para muchos son 
solo residuos. A partir de esta 
acción, se le añade valor agrega-
do a los materiales. A través de 
la entrega de residuos a los dis-
tintos servicios de recolección 
ofrecidos por las Cooperativas 
de Recicladores Urbanos, estas 
empresas ayudan a cuidar el 

neficioso y tiene un valor agre-
gado para la sociedad desde el 
punto de vista económico, so-
cial, turístico y deportivo”.

“El evento más convo-
cante de Rafaela”
Por último, Silvio Fontanini 
contó que “para Atlético de 
Rafaela y para la ciudad ente-
ra la carrera del TC y toda la 
“Semana del Automovilismo” 
es el evento más convocante 
de Rafaela en el año. Esta-
mos preparando todo; este 
año junto a la Municipalidad 
de Rafaela y el Gobierno pro-
vincial decidimos ampliar los 
días que el evento abarca. Des-
de el sábado anterior a la ca-
rrera, ya comenzará una serie 
de competencias, actos, char-
las educativas y de manejo, 
para que la ciudad, la zona y 
el turista encuentre algo más 
allá de la carrera”.
Cabe resaltar que la conferen-
cia también contó con la pre-
sencia del secretario de Pro-
ducción, Empleo e Innovación, 
Diego Peiretti; la secretaria de 
Desarrollo Humano, Myriam 
Villafañe; el subsecretario de 
Deportes y Recreación, Igna-
cio Podio; la coordinadora del 
Área de Turismo local, Alejan-
dra Mahieu; representantes 
del Club Atlético de Rafaela y 
del automovilismo local.

ambiente y promover el trabajo 
de los cooperativistas.
La Secretaria de Ambiente y 
Movilidad, María Paz Caruso, 
explicó: “En la ciudad se recu-
peran cerca de 300 toneladas 
mensuales de residuos que 
luego se reciclan. Este proceso 
no solo favorece el cuidado del 
ambiente, sino que también sig-
nifica empleo para alrededor de 
70 familias de la ciudad, nues-
tros Recicladores Urbanos con-
formados actualmente en tres 
cooperativas de trabajo. Es una 
larga cadena de compromisos 
donde el vecino es el primer es-
labón, y el municipio acompaña 
en cada paso. Por eso, insistimos 

mucho en generar conciencia 
para que las personas separen 
los residuos siempre”.
Además destacó que “en ese 
contexto, nos parecía significa-
tivo llevar adelante esta visita 
en este día, para que los inte-
grantes de las empresas que 
entregan materiales, conozcan 
de primera mano a los protago-
nistas del reciclaje en la planta”.
Estuvieron presentes 35 perso-
nas de diversas empresas de la 
ciudad: Cormorán, VMC, Aus-
tin Powder, La Anónima, Hiper 
Libertad, ETMA, Marengo y 
Mercofrío. También represen-
tantes de un grupo vecinalista 
de la ciudad de Bariloche.Potencian el recupero de residuos y la reutilización de los materiales
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Actualidad Atención al público La Municipalidad de San Lorenzo extiende en una hora la atención al público. La actividad administrativa en el Palacio 
Municipal se desarrollará de 7 a 13.30 h. Esta medida favorece a los vecinos en general y en especial al sector comercial.

Primera reunión del Consejo
Federal Hidrovía en Rosario
El gobernador Omar Perotti y 
el ministro de Transporte de 
la Nación, Alexis Guerrera, 
encabezaron en Rosario la 
apertura de la primera sesión 
del Consejo Federal Hidro-
vía (CFH), a fin de encarar el 
proceso licitatorio de la vía 
navegable Paraná- Paraguay 
desde una perspectiva fede-
ral.
Con la titularidad de Guerre-
ra al frente del CFH, se dio 
paso a la conformación del 
consejo directivo del Ente Na-
cional de Control y Gestión de 
la Hidrovía Paraná-Paraguay 
con sede en dicha ciudad, ce-
rrándose el ciclo del consejo, 
empezando el del ente y en 
consecuencia la evolución 

del proceso de trabajo para 
la elaboración de la licitación 
del dragado y balizamiento 
de largo plazo de uno de los 
mayores sistemas navegables 
del mundo y que es compar-
tido con Bolivia, Brasil, Para-
guay, Uruguay y nuestro país.
En la oportunidad, Perotti 
valoró que “cada una de las 
provincias tenemos expec-
tativas sobre la Hidrovía y 
cómo llega la carga” a la mis-
ma; “cómo podemos sumar el 
mayor valor agregado posible 
a cada uno de los barcos que 
tenemos aquí. Pero, también, 
-añadió- tenemos una mirada 
importante hacia la integra-
ción plena de todas las otras 
provincias”.

FESTEJO

Se realizó con la presencia del gobernador de Santa Fe, Omar Perotti, y el ministro de Transporte de la Nación, Alexis Guerrera, con el objetivo 
de encarar el proceso licitatorio de la vía navegable desde una perspectiva federal.

Participaron los gobernadores de cuatro provincias y una vicegobernadora
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Cordón
industrial

La Municipalidad de San Lorenzo suscribió un convenio con Sodería Bertone, donde dos jóvenes sanlorencinos ten-
drán su primera experiencia laboral como operario y en el área de administración.

Experiencia laboral

SAN LORENZO

Reclamaron a la provincia acciones 
efectivas contra la inseguridad

En un encuentro realizado en el 
marco del Consejo de Seguridad 
de San Lorenzo, la Municipali-
dad, vecinales e instituciones lo-
cales reclamaron a la provincia 
la implementación de medidas 
efectivas frente a los hechos de 
inseguridad registrados recien-
temente.
La reunión, encabezada por el 
intendente Leonardo Raimun-
do, tuvo lugar en el SUM del 
Centro de Atención al Turista y 
contó con la participación de re-
presentantes de las vecinales de 
los barrios Mitre, José Hernán-
dez, 2 de Abril, Islas Malvinas, 
Fonavi Oeste, El Pino, Díaz Vé-
lez, Rivadavia, Alem y Capitán 
Bermúdez; del Rotary Club, el 
Club de Leones, Cámara de Co-
mercio, Industria y Servicios; 
Unión de Comerciantes e Indus-
triales, la Asociación de Aboga-
dos y el Colegio de Abogados. En 
representación del gobierno mu-
nicipal también estuvieron pre-
sentes el secretario de Gobierno, 
Alejandro Cabral; la secretaria 
de Coordinación General, An-
drea Soria; la coordinadora 
de Gabinete, Gimena Bulla; el 
coordinador de Gobierno, Aní-

los destacamentos de barrio 
Bouchard y Norte, y gestiones 
ante la Nación para el desplie-
gue local de Gendarmería.
Luego de fundamentar estos 
reclamos, el mandatario local 
puntualizó el aporte de la Muni-
cipalidad: “Control Urbano cir-
cula con luces todas las noches, 
hemos instalado un sistema de 
cámaras con detección de pa-
tentes que pusimos a disposición 
de la provincia, y en los operati-
vos de tránsito en conjunto con 
la policía ha caído gente presa 
con pedido de captura y se recu-
peran motos robadas”, aunque 
aclaró: “Los intendentes no ma-
nejamos la policía, no podemos 
hacerlo por ley, y por eso esta-
mos elevando esta petición a 
quien corresponde”.
En este sentido, reconoció la 
buena predisposición de la ges-
tión provincial: “Vemos una 
actitud más proactiva, sabemos 
del compromiso del gobierno, 
especialmente del secretario 
de seguridad, Claudio Brilloni; 
pero estas son propuestas que 
venimos haciendo desde hace 
tiempo y las reiteramos antes de 
que pasen cosas más graves”.

bal Comparada; y por parte del 
Concejo Municipal, Hernán Ore 
y Luciana Resquín.
“Estamos todos en pleno cono-
cimiento de los problemas de 
la ciudad de Rosario. Nos so-
lidarizamos y hacemos votos 
para que el gobierno provincial 

La Municipalidad y vecinales, a través de un petitorio, solicitaron más efectivos y móviles policiales, operativos de saturación y el restablecimiento 
de los destacamentos de Bouchard y barrio Norte, entre otros puntos.

ponga en caja a los malvivientes 
que atentan contra la propiedad 
y la vida de las personas, pero 
aquí también tenemos que ha-
cer peticiones que son de carác-
ter urgente”, comenzó diciendo 
Raimundo ante los medios de 
prensa.

Puntualmente, a través de un 
petitorio firmado por todos los 
presentes, se solicitó al gobier-
no provincial la incorporación 
de más efectivos y móviles po-
liciales, la realización periódica 
de operativos de saturación, el 
restablecimiento operativo de 

La reunión fue encabezada por el intendente Leonardo Raimundo

PUERTO SAN MARTÍN

Puerto envía tapitas plásticas
a la Fundación Garahan
Los concejales Juan Manuel De 
Grandis, Walter García y Maxi-
miliano De Grandis encabeza-
ron la descarga de las tapitas 
pláticas acopiadas en el corazón 
ubicado en el centro de salud 
“Nuestra Señora de Fátima” de 
barrio Esther, una gran cantidad 
de ellas recolectadas a partir del 
compromiso solidario asumido 
por los vecinos con esta campa-
ña, en el marco del Programa de 
Reciclado y Medio Ambiente de 
la Fundación Garrahan.
“Impresionante la cantidad de 
tapitas, como en cada corazón 
de la ciudad. Hoy estamos reti-
rando las tapitas para completar 
una batea completa y llevárselas 
en pocos días al Hospital Garra-

venio con las autoridades de la 
Fundación del Hospital de Pe-
diatría Profesor Dr. Juan P. Ga-
rrahan con el fin de convertir a 
la ciudad de Puerto General San 
Martín en una importante sede 
de depósito de tapitas plásticas 
que fueron siendo donadas pe-
riódicamente a dicha institución 
para aportar al sustento de sus 
acciones benéficas.
En principio, el municipio dis-
puso inmediatamente en aquel 
momento dos sitios de depósito, 
uno en el nuevo circuito aeróbico 
y en el Puerto Municipal, y luego 
se fue extendiendo a otros luga-
res simbolizando con el corazón 
de “Puerto Te Amo” un verdade-
ro lugar solidario.

han, una apuesta de esta gestión 
municipal en un lugar donde 
se atienden chicos de nuestra 
ciudad y de todo el país”, indicó 
Juan Manuel De Grandis.
 “Es muy importante lo que suce-
dió en nuestra ciudad, con tanta 
solidaridad, y Puerto ha demos-
trado la conciencia del reciclado, 
y estamos ayudando al país”, 
agregó el concejal.
El Programa de Reciclado de Ta-
pitas de Plástico (de gaseosas y 
agua mineral) de la Fundación 
Garrahan nació a fines del año 
2006 y en ese momento se afian-
zó nuestro compromiso con el 
medio ambiente.
A fines de 2019, el intendente 
Carlos de Grandis firmó el con-Puerto abrió sus corazones solidarios para la Fundación Garrahan
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Norte 
santafesino

El Museo Municipal de Arte “Julio Pagano” recuerda que se encuentra abierta al público la muestra fotográfica “Recon-
quista 100 años Ciudad”, exposición que ofrece más de cuarenta imágenes entre ganadoras y menciones especiales.

”100 años Ciudad”

PRESENTACIÓN

Reconquista, segunda ciudad del país 
donde se presentó el “Plan GanAr”
El ministro de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Nación, Julián Domínguez, visitó Reconquista en el marco del Plan de la Ganadería Argentina 
(Plan GanAr). El programa apunta al crecimiento de la producción y exportación de carnes, leche y subproductos.

El Intendente de Reconquista, 
Dr. Amadeo Enrique Vallejos, 
participó de la presentación 
oficial del Plan GanAr, jun-
to Ministro de Agricultura, 
Ganadería y Pesca de Nación 
Julián Domínguez y Daniel 
Costamagna, Ministro de la 
Producción, Ciencia y Tecno-
logía provincial de Santa Fe, 
donde dieron a conocer las 
metas para incrementar la 
producción de carne en 600 
mil toneladas al 2030, aumen-
tar el stock ganadero y el peso 
de faena.
La ciudad de Reconquista se 
convirtió en la segunda lo-
calidad del país y primera de 
la provincia de Santa Fe, en 
la que se presentó el Plan na-
cional para el sector agrícola, 
ganadero e industrial al sector 
productivo del norte, teniendo 
en cuenta que la Provincia de 
Santa Fe participa con el 45% 
de las exportaciones naciona-
les, contribuyendo a la activi-

dad económica del país.
En la jornada, que se desa-
rrolló en la Sociedad Rural 
Reconquista, se destacó la 
importancia que tiene la Pro-
vincia de Santa Fe, por la re-
levante contribución a la ac-

tividad económica mediante 
el campo, los agroalimentos 
y la agroindustria, siendo los 
pilares fundamentales para 
asegurar el crecimiento y de-
sarrollo económico y social de 
todos los habitantes de la na-

tro Domínguez detalló que 
“el Plan GanAr tiene un es-
quema dinámico, donde cada 
provincia le aporta su identi-
dad propia y su idiosincrasia 
y representa las necesidades 
y expectativas de sus produc-
tores”.
Además, expresó que desde el 
Gobierno Nacional “queremos 
que sean las provincias, con 
las entidades, universidades, 
colegios agropecuarios, los 
actores del sistema productivo 
regional, vayan marcando el 
camino a seguir en materia de 
desarrollo de este propósito al 
2030 de aumentar la produc-
ción. Para que sea un progra-
ma exitoso tiene que repre-
sentar todo el potencial y las 
capacidades de cada región, y 
la provincia de Santa Fe tiene 
una característica agrícola, 
ganadera e industrial muy 
fuerte, por lo que ocupa un lu-
gar de importancia en el país”, 
subrayó.

ción.
La iniciativa busca impulsar 
la productividad y eficiencia 
de la cadena cárnica, láctea 
y subproductos a través de lí-
neas de financiamiento que se 
ponen a disposición de los pro-
ductores.
Durante el encuentro, el In-
tendente de Reconquista agra-
deció a la Sociedad Rural por 
poner a disposición su predio 
para desarrollar tan importan-
te actividad, como así también 
a los Gobiernos Nacionales y 
Provinciales por elegir esta 
ciudad para llevar adelante la 
presentación de Plan GanAr.
El Intendente Vallejos destacó 
que “este es un primer paso 
para seguir trabajando jun-
tos” y felicitó “a todos los que 
hacen a la producción de nues-
tros norte santafesino” que el 
tractor de la economía.

Identidad
En relación al Plan, el Minis-

El acto se desarrolló en la Sociedad Rural de Reconquista

TRIBUNALES

36 personas a juicio 
por juego clandestino
La Fiscalía pedirá penas de en-
tre tres y siete años y medio de 
prisión para 36 personas que 
son investigadas por delitos 
vinculados al juego clandesti-
no cometidos en el norte pro-
vincial.
El requerimiento fue infor-
mado por los fiscales Rubén 
Martínez y Nicolás Maglier en 
la acusación que presentaron 
ante la Oficina de Gestión Ju-
dicial (OGJ) de los tribunales 
de Reconquista. Por ese me-
dio, solicitaron que todos los 
imputados –25 mujeres y 11 
hombres que tienen entre 25 
y 83 años– sean juzgados en 
el marco de un debate oral y 
público.
La investigación comenzó en 
noviembre de 2018 y está a 
cargo de los fiscales Rubén 
Martínez y Nicolás Maglier.

Cinco asociaciones ilícitas

Los fiscales afirmaron que 
“de la investigación surgió 
que al menos cinco asocia-
ciones ilícitas dedicadas a la 
explotación ilegítima de jue-
gos de azar funcionaron con 
permanencia en el tiempo en 
Reconquista y sus zonas de 
influencia”. Precisaron que 
“como mínimo, cometieron 
ilícitos de fraude al comercio 
y a la industria durante un 
año, entre noviembre de 2018 
y el mismo mes de 2019”.
“Los jefes de las bandas de-
lictivas organizaron sistemas 
para levantar apuestas de jue-
gos de lotería y quiniela clan-
destinos”, sostuvieron Mar-
tínez y Maglier. “Para lograr 
sus objetivos, se vincularon 
con otras personas, incluso 
con titulares de agencias ofi-
ciales en las que realizaban 
apuestas tras detectar núme-
ros muy elegidos en el circuito 

ilegal”, explicaron.
“Los grupos criminales eran 
financiados por sus jefes, quie-
nes se beneficiaron con los al-
tos márgenes de rentabilidad 
de las apuestas no ganadoras”, 
señalaron. “Además, obtuvie-
ron rédito económico de la fal-
ta de aportes y contribuciones 
patronales a sus empleados, 
así como de los impuestos co-
rrespondientes al juego legal 
que no abonaron”, agregaron.

Deberes públicos
Los representantes del MPA 
aseguraron que “en reiteradas 
oportunidades, los jefes de las 
asociaciones delictivas orde-
naron y dispusieron pagos a 
funcionarios públicos provin-
ciales -que en su mayoría aún 
no lograron ser identificados-, 
para que no investigaran o 
fiscalizaran las actividades 
ilegales”.
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El viernes 20 de mayo comienza la convocatoria 2022 del Concurso de composición y arreglos “Ariel Ramírez” para Banda Sinfónica y Coro Munici-
pal de Santa Fe. El certamen busca estimular la creación de obras originales y arreglos musicales para Coro a capella, para Banda Sinfónica y Coro.

Composición Ariel Ramírez

El Día Internacional de los Museos 
se celebrará a lo grande en Rosario

Cultura

Hoy, 18 de mayo se celebra el 
Día Internacional de los Museos. 
En nuestro país, este año se rea-
lizará el Censo Nacional, por lo 
que las actividades se extende-
rán del jueves 19 al domingo 22. 
Las acciones estarán enmarca-
das en “El poder de los Museos”, 
ya que esa es la denominación 
del Consejo Internacional de 
Museos para el año 2022.

Agenda de museos
El jueves 19 a las 17, el Museo 
de la Memoria (Córdoba 2019) 
expondrá ¿Cómo retratar a una 
sobreviviente?, instalación que 
contiene diez piezas que buscan 
ampliar la experiencia contem-
plativa de quienes la visiten y 
propone poner en juego el movi-
miento, la relación con el espacio 
y con los materiales. Habrá una 
visita guiada a cargo de Germán 
Menna, artista de la obra.
Y a las 18, se podrá disfrutar de 
la obra de teatro Finalmente Re-
paradas con voz y voto, obra de 
teatro protagonizada por Caro-
lina Boetti, Bibiana Blason, Laly 
Rolón, Marzia Echenique y Katy 
Saenz. La primera representa-
ción realizada por mujeres trans 
víctimas de la dictadura.
A las 18:30 en el Museo de la Ciu-
dad (bulevar Oroño 2361), Fer-
nando Navarro, profesor de las 
cátedras Pensamiento filosófico, 
científico y humanitario; y Ética 
y deontología profesional de la 
Escuela Superior de Museología 
de Rosario, brindará una clase 
abierta que tendrá como título 
Entre artefacto y dispositivo, 
siempre el poder del museo.

Viernes

Desde mañana jueves 19 al domingo 22 de mayo, habrá diversas actividades en los museos De la Memoria; Estevez; Castagnino; De la Ciudad; 
macro y el Complejo Astronómico.

AGENDA

dictará, la charla “Entre mue-
bles, decoraciones y objetos”. 

Domingo
El domingo 22 a las 10 en 
el Museo de la Ciudad, en el 
marco de Calle Recreativa, se 
presentará un nuevo archivo 
donado por el Programa de 
Agricultura Urbana (PAU) de 
Rosario. La incorporación de 
este archivo gráfico dialoga 
con el eje El poder de lograr 
la sostenibilidad entre los que 
se incluyen el fomento de la 
economía social y de circuito 
corto y la difusión de informa-
ción científica sobre los retos 
medioambientales. 
Ese día, también se desarrolla-
rá el recorrido mediado Parque 
Explorado que pone en valor la 
historia del Parque de la Inde-
pendencia.
En consonancia con este feste-
jo, la propuesta Museo al Paso 
se nutrirá con clases especia-
les de yoga, desarrolladas con 
profesores de la Universidad 
del Gran Rosario (UGR), y Bai-
lamos y Recordamos, propues-
ta realizada en coordinación 
con la Dirección Municipal de 
Adultas y Adultos Mayores, 
donde se patrimonializa dis-
tintos ritmos musicales junto a 
los recuerdos de los y las parti-
cipantes.
Y de 11 a 14 en el macro (aveni-
da Estanislao López 2250), en 
el marco de Calle Recreativa, 
se presentarán nuevos dispo-
sitivos elaborados para Expe-
riencia MACRO que poseen QR 
con los cuales se podrán acce-
der a contenidos inéditos que 
posibilitan armar recorridos 
en la zona exterior del museo.

El viernes 20 a las 18 en el 
Complejo Astronómico Muni-
cipal (avenida Diario La Ca-
pital 1602, Parque Urquiza), 
se podrá disfrutar de la mues-
tra “Entre el cielo y la tierra. 
Laboratorio móvil de expe-
rimentación científica con la 
comunidad”. El proyecto está 
orientado a instituciones es-
colares, organizaciones socia-
les, y comunidad del barrio en 
general, con una propuesta 
lúdica que se acerca al modelo 
de laboratorio abordando dis-
tintas temáticas y disciplinas: 
astronomía cultural, química, 
física, biología, cartografía. 

Sábado
El sábado 21 a las 16 en el Mu-

seo Castagnino (avenida Pelle-
grini 2202) se podrá recorrer 
la muestra Diversa, exposición 
que propone una mirada dife-
rencial pero a la vez inclusiva 
sobre determinadas obras de 
la colección del museo. Dentro 
de este punto y a través de su 
colección, propone atender la 
necesidad de actualizar pro-
puestas curatoriales y crear 
acciones educativas, con el fin 
no sólo de repensar un acerca-
miento a las nuevas generacio-
nes, sino también de alcanzar 
una apertura mayor a la plura-
lidad sociocultural de la comu-
nidad. A partir de la exhibición 
Diversa, conformada por obras 
contemporáneas e históricas, 
su curador Roberto Echen as-

pira a mostrar el espacio igua-
lador que el arte construye.
A las 10 en el Museo de Arte 
Decorativo Firma y Odilo Este-
vez (ingreso por San Lorenzo 
753) se podrá disfrutar de la 
charla “El poder de construc-
ción de comunidad”, que se 
ofrecerá a los y las visitantes 
dentro del marco del ciclo de 
Interiorismo. Profesionales de 
la arquitectura, del diseño e 
historiadores rescatan el valor 
patrimonial del Museo Este-
vez.
La actividad, coordinada por 
Andrea Chaine propone en su 
charla miradas extraordinarias 
sobre el patrimonio del Museo.
Luego, Diana Avellaneda, de la 
Universidad de Buenos Aires 
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